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AU CŒUR DES JO ET PARALYMPIQUESAU CŒUR DES JO ET PARALYMPIQUES

En cette rentrée de septembre, les jeunes de 
l’IEM Madeleine Fockenberghe ont pu vibrer au 
rythme des Jeux Paralympiques de Paris 2024.

Tout d’abord, Mégane et Nivethan, deux jeunes 
de l’IEM, ont eu l’honneur de porter la flamme 
paralympique lors d’un relais par équipe à 
Fontainebleau.

Athlétisme, Tir à l’arc, Tennis de Table, 
Boccia, Basket-Fauteuil, Volley-Assis et 
Para-Haltérophilie, c’est en tout plus d’une 
cinquantaine de jeunes qui ont pu aller 
encourager les meilleurs athlètes du monde 
entier.

C’est avec une immense fierté que deux 
jeunes de l’IEM Madeleine Fockenberghe (95), 
Mégane Siewe et Nivethan Nimalan, ainsi que 
deux professeures d’APA, Floriane Ténor et 
Marie-Angélique Duchéreau, ont participé au 
relais de la flamme paralympique au Centre 
National des Sports de la Défense (CNSD) à 
Fontainebleau.

Les Jeux Olympiques et Paralympiques ont 
su créer une ferveur partagée autour de 
nos champions, une émotion que nos jeunes 
et professionnels de l’IEM ont pleinement 
ressentie lors de ce relais, organisé le mardi 27 
août.

Mégane Siewe et Jérôme Rousseau, président 
de l’association Novosport, partenaire sportif 
de l’IEM Madeleine Fockenberghe, ont été 
désignés co-capitaines de l’événement. Grâce 
à ce rôle, Mégane a eu l’honneur d’allumer la 
flamme en tant que première relayeuse.

Une rentrée paralympique
pleine d’émotions 

pour les jeunes de 
l’IEM Madeleine 

Fockenberghe !!

Parmi ces athlètes, Rafik ARABAT, licencié de 
l’ASIMC Gonesse et ancien résident de l’IEM, 
a performé devant ses supporters lors d’une 
épreuve de Para-haltérophilie. Que d’émotions !

Pour trois professionnels de l’IEM, l’expérience 
s’est aussi vécue de l’intérieur. Nolwenn, 
ergothérapeute, a officié en tant qu’arbitre de 
Boccia et Marianne, orthophoniste, en tant 
qu’arbitre de Para-haltérophilie.
Moussa, l’agent d’accueil de l’IEM, a été volontaire 
et a animé une activité de sensibilisation autour 
de la Para-haltérophilie. Enfin, Alexis, professeur 
de sport, était le manager de l’équipe de France 
de Para-haltérophilie.

Nos sincères remerciements à la Fédération Paralysie Cérébrale France et à son président 
Jacky Vagnoni, aux Conseils départementaux de la Seine-Saint-Denis, du Val d’Oise, des 
Hauts-de-Seine, aux Mairie de Paris et de Marnes-la-Coquette, à la Ligue du Sport Adapté 
d’Île-de-France, aux associations sportives pour l’attribution de places, permettant aux 
personnes en situation de handicap de vivre des moments uniques d’inclusion sportive, au 
Comité départemental Handisport 95, à la Fédération Handisport, et à l’ASIMC Gonesse.
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